

Danrem 072/Pamungkas Explore Dieng

Agung widodo - WONOSOBO.INDONESIASATU.ID

Jun 8, 2022 - 23:52



Danrem 072/Pamungkas Brigjen TNI Puji Cahyono beserta rombongan saat melaksanakan kunjungan kerja ke Kodim 0707/Wonosobo menyempatkan waktu untuk meninjau lokasi wisata yang ada di Wonosobo khususnya Dieng. Dalam kunjungan tersebut didampingi Dandim dan Persit KCK Cabang XXVII. Rabu, (07/06/2022).

WONOSOBO- Danrem 072/Pamungkas Brigjen TNI Puji Cahyono beserta rombongan saat melaksanakan kunjungan kerja ke Kodim 0707/Wonosobo menyempatkan waktu untuk meninjau lokasi wisata yang ada di Wonosobo khususnya Dieng. Dalam kunjungan tersebut didampingi Dandim dan Persit KCK Cabang XXVII. Rabu, (07/06/2022).

Dalam kesempatan tersebut Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat menyampaikan, Wonosobo saat ini menjadi tujuan kunjungan wisata baik dari dalam negeri maupun luar negeri. Banyak obyek wisata yang layak dikunjungi bahkan sudah menjadi tujuan wisata yang favorit seperti di Dieng ini.

Saat ini banyak wisata yang dikelola oleh Pokdarwis, hanya saja beberapa waktu yang lalu karena adanya pandemi Covid-19 membuat sektor wisata menjadi terpuruk. Akan tetapi saat ini obyek wisata sudah mulai bangkit lagi sehingga membawa dampak meningkatnya perekonomian masyarakat.

Semoga dengan datangnya Danrem beserta rombongan mengunjungi obyek wisata ini menjadi sarana promosi yang bisa meningkatkan jumlah pengunjung ke obyek tersebut. Semakin meningkat jumlah pengunjung otomatis maka akan membawa dampak ekonomi bagi masyarakat Wonosobo. Sebab orang berwisata membutuhkan kuliner, oleh-oleh, transportasi dan sebagainya. Semua itu bisa membawa kesejahteraan masyarakat Wonosobo dan sekitarnya", tutur Dandim.

Danrem 072/Pamungkas Brigjen TNI Puji Cahyono beserta rombongan saat mengunjungi obyek wisata Batu Angkruk, Kawah Sikidang, dan Komplek Candi Arjuna sangat terkesima dengan keindahan alam yang ada. Tidak salah kalau Dieng dijuluki Negeri diatas awan, sebab letaknya di dataran tinggi, banyak gunung dan bukit yang mengelilinginya, sangat tepat untuk tempat berwisata menghilangkan kepenatan dari aktivitas sehari-hari.



Kita sebagai aparat keamanan harus bisa memberikan rasa aman dan nyaman sehingga para pengunjung betah dan mau berkunjung kembali ke wisata ini.

Untuk itu mari bersama-sama antara TNI, Polri dan masyarakat bersama-sama saling menjaga tempat wisata agar wisata yang sudah sangat indah ini didukung keamanan bersama akan menjadi daya tarik tersendiri", Pungkas Danrem.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim 0707